



Titelbild: Frank Sommerauer

## Übersichten Review articles

- W. Bräutigam  
**Psychotherapie in den Lebenswissenschaften** 775  
 Psychotherapy in the life sciences
- T. Vloet · B. Herpertz-Dahlmann · S. Herpertz  
**Prädiktoren dissozialen Verhaltens. Periphere psychophysiologische Befunde bei Kindern und Erwachsenen mit Störungen des Sozialverhaltens** 782  
 Predictors of antisocial behaviour. Peripheral psychophysiological findings in children and adults with conduct disorder
- I. Nitsche · T. Kallert  
**Weisen Angehörige von Patienten mit unterschiedlichen psychischen Erkrankungen auch Unterschiede in ihrer Einstellung zu diesen Erkrankungen auf?** 791  
 Do relatives of patients with different mental disorders also differ in their attitudes towards these disorders?
- O. Moeller · C. Norra · G. Gründer  
**Monoaminerge Funktion bei depressiven Patienten. Eine Hilfe bei der Wahl der Behandlungsstrategie?** 800  
 Monoaminergic function in major depression. A possibly helpful tool for choosing treatment strategy

## Originalien Original articles

- K. Maurer · G. Trendler · M. Schmidt · W. an der Heiden · R. Könnecke · H. Häfner  
**Schizophrenie und Depression** 809  
 Schizophrenia and depression
- K. Oka  
**Zur Psychopathologie der Depersonalisation** 823  
 The psychopathology of depersonalization
- C.-E. von Schönfeld · F. Schneider · T. Schröder · B. Widmann · U. Botthof · M. Driessen  
**Prävalenz psychischer Störungen, Psychopathologie und Behandlungsbedarf bei weiblichen und männlichen Gefangenen** 830  
 Prevalence of psychiatric disorders, psychopathology, and the need for treatment in female and male prisoners

## Kasuistiken Case reports

- M. Haupt · W. Wielink  
**Kombinierte pharmakologische und psychotherapeutische Behandlung im frühen Stadium einer Alzheimer-Demenz über 30 Monate** 842  
 Combined medical treatment and psychotherapy in early-stage Alzheimer's over a period of 30 months

## Aktuelles Short communication

- W. Weig  
**Sozialrechtliche Grundlagen der Krankenhausbehandlung in der Psychiatrie und Psychotherapie in Abgrenzung von der Rehabilitation. Urteil des Bundessozialgerichtes vom 16.02.2005** 847  
 Legislation for inpatient treatment in psychiatry and psychotherapy and its demarcation from rehabilitation. Decision of the German Supreme Court for Social Legislation of February 16, 2005



Jetzt 3fach punkten  
 ► Seite 863-878